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Tagesordnung 

TOP  
Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  1 

2 Jahresbericht 2022 

3 Entlastung des Vorstandes 

4 Kassenbericht/-prüfung 

5 Entlastung des Kassenwartes 

6 Ausblick 2022 

7 Verschiedenes 

  

 
 

Bezeichnung der Sitzung Jahreshauptversammlung 
Leiter/in der Sitzung Herr Schmied 
Datum der Sitzung 26.06.2022 

Sitzungszeit 21.15 – 21.45 Uhr 
Ort Landgasthof „Unter den Linden“, Oberstraße 36, 25524 Oelixdorf 

Protokollführer/in Frau Wenckebach 

Teilnehmer 

 
Herr Brinckmann 
Herr Dr. Petig 
Herr Dr. Schmied 
 
 

Herr Dr. Fontius 
Frau Dr. Klewitz 
Herr Dr. Kloetzing 
Frau Dr. Roß 
Herr Dr. Wendtland 

Gäste 
 
Frau Dr. Krebs, Herr Dr. Seller, Herr Dr. Arndt 
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TOP 1 
Herr Dr. Schmied begrüßt die Anwesenden.  
Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 
 
 
TOP 2 Jahresbericht 
Herr Dr. Schmied legt den Jahresbericht dar. 
Themen:  

 Mitglieder (Beitritte, Austritte) 
 Mitgliederversammlungen (Newsletter, Präsenz, Online, Newsletter) 
 Vorstandssitzungen (monatlich, 20.30 – 23.00/24.00 Uhr) 
 Fortbildungen/Veranstaltungen 
 Projekte 2021 

 
 
TOP 3  Entlastung des Vorstands 
Frau Dr. Klewitz bittet um die Entlastung des Vorstands, welche einstimmig mit einer Enthaltung 
erfolgt. 
 
 
TOP 4 Kassenbericht 
Herr Dr. Petig verliest den Kassenbericht, welchen Herr Dr. Wendtland geprüft hat  
und für sehr gut geführt befindet. 
 
 
TOP 5 Entlastung des Kassenwartes 
Die Entlastung des Kassenwartes wird beantragt und einstimmig bei Enthaltung des Kassenwarts 
beschlossen. 
 
 
TOP 6 Ausblick 2022 
Der VNÄ-KS hat im letzten Jahr den „Klönschnack“ als Mittel zur Nachwuchsgewinnung ins Leben 
gerufen und möchte das Thema als diesjähriges Projekt weiterführen und als „Ärzte-Stammtisch“ 
etablieren. 
 
 
TOP 7 Verschiedenes 
Entfällt, da die Kreisstelle Steinburg vorab tagte und sich somit die Themen bereits zuvor ergaben. 
  


